

ADDRESS

Bersama Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Sukamaju Luwu Utara Gotong Royong Pembangunan Masjid

Editor Jus - LUWUUTARA.ADDRESS.CO.ID

Jan 15, 2024 - 10:58



LUWU UTARA -14 Januari 2024 - Pukul 08.00 Wita, Bhabinkamtibmas Bripta Bakir personil Polsek Sukamaju turut serta dalam aksi gotong royong bersama warga Desa Kaluku, Kecamatan Sukamaju, Kabupaten Luwu Utara.

Kegiatan ini diwujudkan dalam pembangunan Masjid Nurul Yaqin, menandai kolaborasi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan semangat hidup bergotong-royong.

Bripka Bakir mengungkapkan bahwa kegiatan gotong royong tersebut bukan sekadar proyek fisik, tetapi juga merupakan langkah nyata untuk membangun kebersamaan antara Bhabinkamtibmas dan warga. "Kami ingin menunjukkan bahwa kepolisian tidak hanya hadir dalam menegakkan hukum, tetapi juga sebagai bagian integral dari masyarakat, bersama-sama membangun lingkungan yang harmonis," kata Bripka Bakir.

Gotong royong pembangunan Masjid Nurul Yaqin ini melibatkan partisipasi aktif dari warga setempat, menunjukkan semangat kebersamaan dan saling membantu. Proses pembangunan masjid ini tidak hanya sebagai sarana ibadah, tetapi juga menjadi simbol kebersamaan dan persatuan di tengah masyarakat.

Terpisah, AKBP Muhammad Husni Ramli, S.IK., M.Tr. Opsla, Kapolres Luwu Utara, menyampaikan apresiasi atas inisiatif Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Kaluku. "Gotong royong seperti ini bukan hanya membangun fisik, tetapi juga membangun ikatan batin antara kepolisian dan masyarakat. Ini adalah bentuk sinergi yang luar biasa," ujar AKBP Muhammad Husni Ramli.

Beliau menekankan bahwa kehadiran kepolisian tidak hanya terasa ketika ada masalah, tetapi juga dalam kebahagiaan dan pembangunan masyarakat. Dengan adanya kegiatan gotong royong seperti ini, diharapkan masyarakat semakin percaya dan merasa dekat dengan kepolisian, sehingga ikatan sosial yang kuat dapat terjalin.

Masyarakat Desa Kaluku juga menyambut kegiatan ini dengan penuh antusiasme. Mereka merasa dihargai dan diperhatikan oleh Bhabinkamtibmas serta aparat kepolisian. Semangat gotong royong ini menjadi cermin keharmonisan dan kekompakan masyarakat dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Gotong royong pembangunan Masjid Nurul Yaqin di Desa Kaluku ini tidak hanya memberikan dampak positif secara fisik, tetapi juga menciptakan iklim sosial yang kondusif. Semoga kegiatan seperti ini dapat menjadi contoh inspiratif bagi wilayah lain, di mana keterlibatan kepolisian dalam pembangunan masyarakat menjadi suatu tradisi positif yang terus berkembang.